

Quel élan pour Bédarieux 2021 ?

En ce début d'année 2021, Bédarieux la citoyenne tient à vous souhaiter une très belle année. Que les jours et les mois qui viennent vous apportent épanouissement, santé, félicité et réussite dans ce tout ce que vous entreprendrez.

La vie est une expérience personnelle qui s'inscrit dans une aventure collective dans laquelle chacune et chacun a son rôle à jouer.

Les élus de la citoyenne participent activement à la vie communale: Nous souhaitons que la volonté du maire de travailler avec toutes et tous devienne une réalité.

Pour notre part nous nous efforçons de faire émerger nos propositions et nos idées.

Par exemple, nous défendons l'idée d'une véritable valorisation des viaducs qui ne peuvent se réduire à un simple logo.

La nécessaire revitalisation des marchés bedariciens doit également être priorisée.

Nous bataillons aussi pour le maintien du service public. En l'occurrence, le départ programmé des finances publiques nous inquiète grandement.

Si nous nous félicitons des avancées technologiques de l'entreprise Paul Boyé, nous espérons que la municipalité saura saisir cette opportunité pour faire produire ces nouveaux masques à Bédarieux.

Dans ce contexte, nous voulons agir avec les agents et la population au quotidien.

Enfin, lors du dernier conseil municipal, notre groupe s'est prononcé contre les orientations budgétaires de l'année 2021 que nous considérons comme insuffisamment ambitieuses pour la ville car comme Jean Claude Carrière disait « Une société sans pensée utopique est inconcevable. Utopie au sens de désir d'un mieux »